



DEL  
BOTE

A LA  
CHIVA

Un viaje a la selva  
Potumayense

Al ver Dios que todo estaba bien, dijo: "Que se produzca la tierra toda clase de plantas: hierbas que den semilla y arboles que den fruto" (Gen 1:11)

## Querido lector:

Somos Camilo, Jhoner, Sandra, Stephania. Los saludamos desde la vereda La Carmelita, ubicada en el departamento del Putumayo al sur de Colombia, a diez kilómetros del municipio de Puerto Asís, en donde se encuentran 58 veredas y 2 cabildos indígenas, llamados Kinacha y Kigueñuza, aquí habitan nuestros indígenas Nazas, Aguas entre otros.

¿Te animarías a conocerlo? ☺

(Al respaldo encontrarás un mapa que te guiará para realizar tu recorrido)

Alístate, ponte la mochila y vamos a emprender un hermoso viaje. ¡Dye! ¡Dye! No olvides llevar tus botas, porque la espesa selva te espera...



Llegando a Puerto Asís, una moto te llevará a la playa en bote. Vivirás una increíble aventura cruzando el inmenso río Putumayo. (Sí señor, porque de aquí se saca de todo, ¡pero no ha habido ni para un puente!)

¿Sabes dónde estás? ¡Jajaja! Estás en Puerto Vega. Ahora vivirás un viaje sobre ruedas... Viajarás en este monstruoso, grandote y ruidoso aparato. No te asustes. Él cuenta con aire acondicionado natural, ni un vidrio de ventana te impedirá enamorarte de bellos paisajes selváticos y sus aromas, bienvenido a nuestro destartalado vehículo, cargado de riqueza agrícola y memoria.



Quisiéramos tuvieras un viaje cómodo, pero no te engañaremos la vía no es muy adecuada, pues aunque de nuestro rico departamento las compañías extranjeras han explotado tanto petróleo, a las pobrecitas no les ha quedado dinero para pavimentar la vía. Gritale al conductor: ¡Métale chancleta que La Carmelita me espera!

Conocerás a nuestros campesinos y sus cultivos, que con tanto esfuerzo han mantenido vivas nuestras costumbres, ¡Ja! Alista la dieta porque aquí probarás el "Tacacho" plato típico de la región.

Pero querido lector no todo es malo, porque aquí te contaremos una historia de amor. Nuestro territorio es tan encantador que hasta los que vienen de visita terminan enamorándose. Camilo de Neiva y Jeny de La Carmelita se gustaron en la "Chiva" por primera vez. Después de una corta conversación, la pareja decidió bajarse a disfrutar de la tibia agua del río Cuembi, que se encuentra a la entrada de nuestra apreciada Carmelita. En un descuido Camilo pierde el control en el río, Jeny lo ayuda mientras él va escupiendo el agua que había bebido. Una señora que estaba observando se acercó y dijo: - El que toma agua del cuembi se queda a vivir aquí.



Sandra los invitó a la iglesia donde ella se congrega, ellos agradecieron y decidieron entregar sus vidas para Dios. Contrajeron matrimonio y construyeron un hermoso futuro en estas tierras con la misión de defenderla de la explotación de nuestros recursos y el daño ambiental que nos generan.

¡Aquí lo esperaremos querido amigo! Este hermoso territorio no es solo nuestro, es también suyo y lo invitamos a defenderlo y a construir la paz.

Abrazos de Camilo, Jhoner, Sandra y Stephania.



